



Hauptübung der Feuerwehr Neuenhof im kleinen Rahmen

Die Hauptübung der Feuerwehr Neuenhof **vom 3. September 2021** kann aufgrund der nach wie vor geltenden Abstands- und Hygienevorschriften auch dieses Jahr nur im kleinen Rahmen stattfinden. Der Anlass wird feuerwehrintern mit verschiedenen Verabschiedungen und Beförderungen durchgeführt. Feuerwehr und Gemeinderat bedauern, dass man der interessierten Bevölkerung von Neuenhof dieses Jahr erneut keine der unterschiedlichen Übungen wie die Rettungen von Personen und Tieren, den Einsatz bei Elementarereignissen und die Brandbekämpfung jeglicher Art usw. präsentieren kann.

In Neuenhof leisten ca. 80 eingeteilte Männer und Frauen sehr engagiert ihren Feuerwehrdienst. Die Feuerwehr sorgt rund um die Uhr für die Sicherheit der Einwohnerinnen und Einwohner von Neuenhof und ist im Milizsystem organisiert. Pro Jahr finden jeweils an einem Dienstagabend ca. 10 zweistündige, besoldete Übungen statt. Die Feuerwehr Neuenhof rückt ca. 25 bis 30 mal pro Jahr zu Ernstfällen aus.

Instandsetzung historische Paul-Fischer-Brücke (Gwaggelibrugg) Wettingen/Neuenhof, Information Baustart / Einweihung Alte Holzbrücke

Die historische Brückenverbindung „Paul-Fischer-Brücke“ (Gwaggelibrugg) zwischen der Damsau und der Wettinger Klosterhalbinsel ist sanierungsbedürftig. Aufgrund zahlreicher Mängel an den Auflagerstützen sowie Lücken im Korrosionsschutz hat die historische Brückenverbindung grossen Instandsetzungsbedarf, welcher nicht mehr aufgeschoben werden kann. Die Tragkonstruktion des historischen Brückenteils verlangt bauliche Massnahmen, um den fortschreitenden Verfall zu stoppen. Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 23. August 2021 und dauern voraussichtlich bis Ende November 2021.

Das geplante Einweihungsfest der Alten Holzbrücke wird auf das Frühjahr 2022 verschoben. Nach deren Sanierung ist eine gemeinsame Einweihung der beiden verbindenden Brücken zwischen Wettingen und Neuenhof vorgesehen. Das genaue Datum wird zu gegebener Zeit in den Gemeinderatsnachrichten und auch auf unserer gemeindeeigenen Webseite (www.neuenhof.ch) publiziert.

Baubewilligungen

Die Baubewilligung wurde erteilt an:

- Frau Heidi Zmilacher und Herr Kurt Dietrich, Tannenhofstrasse 4, Neuenhof, für den Ersatz einer bestehenden Garage durch eine Grössere, auf der Parzelle Nr. 2120, Tannenhofstrasse 4, in Neuenhof.
- Herr Peter Truniger, Eichstrasse 25, Neuenhof, für die Erstellung eines Besucher-Parkplatzes, auf der Parzelle Nr. 2243, Eichstrasse 25, in Neuenhof.
- Herr und Frau Josef und Brigitta Höfler, Lagerstrasse 25, Neuenhof, für die Erstellung einer Luft-Wasser-Wärmepumpe, auf der Parzelle Nr. 494, Lagerstrasse 25, in Neuenhof.
- Magenta Blumen (Kishta), Zürcherstrasse 142, Neuenhof, für die Neubeschriftung der bestehenden Reklametafel, auf der Parzelle Nr. 507, Zürcherstrasse 142, in Neuenhof.
- Willi Egloff AG, Bankstrasse 11, Neuenhof, für die Errichtung einer Reklametafel, auf der Parzelle Nr. 580, Zürcherstrasse 156, in Neuenhof.
- Herr Alexander Wenzinger, Hardstrasse 50, Neuenhof, für die Erstellung einer Luft-Wasser-Wärmepumpe aussen, freistehend an Fassade, auf der Parzelle Nr. 1966, Lindenstrasse 8, in Neuenhof.
- Herr Alexander Wenzinger, Hardstrasse 50, Neuenhof, für die Erstellung einer Luft-Wasser-Wärmepumpe aussen, freihstehend an Fassade, auf der Parzelle Nr. 334, Hardstrasse 50, in Neuenhof.
- Herr Beat Röllli, Badenerstrasse 16, 5442 Fislisbach, für die Erstellung eines Imbissstandes (Grillarena) mit Zelt, auf der Parzelle Nr. 2366, Industriestrasse 15, in Neuenhof.
- Herr und Frau Salvatore und Dolores Brex, Ackerstrasse 10, Neuenhof, für die Erstellung eines Sichtschutzes, auf der Parzelle Nr. 128, Ackerstrasse 10, in Neuenhof.

5432 Neuenhof, 16. August 2021

Gemeinderat Neuenhof